

taire Provincial, après une dernière entrevue avec le sous-comité du Conseil Privé, se mettait en route pour Montréal, où il fallait attendre l'ouverture de la route Dawson. Comme la question d'envoyer des immigrants et du fret à Manitoba par cette route, avait été plus d'une fois mentionnée pendant les nombreuses entrevues qui avaient eu lieu entre les délégués et les divers Ministres Canadiens, on crut ne pouvoir être mieux informé sur ce point que par la connaissance personnelle et pratique que devrait nécessairement acquérir un des Délégués, en revenant par cette route. Nonobstant le retardement considérable que devait inévitablement occasionner un tel voyage, cependant, comme on croyait que cette démarche pourrait tourner à l'avantage du public, le Secrétaire Provincial n'hésita pas à se charger de la tâche. Ce qu'il avait anticipé sur la possibilité parfaite et l'efficacité de cette route a été plus que réalisé ; et il a déjà, plus d'une fois, fait connaître publiquement son expérience sur ce sujet, qui se rattache si vivement à la prospérité future de notre jeune Province toute pleine d'avenir.

Il n'arriva à Winnipeg que le 5 de Juillet, ceci étant dû entièrement au fait que le chemin ne venait alors que de s'ouvrir, et qu'on avait de la troupe à envoyer en toute hâte et en avant des immigrants.

Une revue des divers sujets de la mission des Délégués fera voir à Votre Excellence que, par leurs instances, ils ont en grande partie obtenu les 3e, 4e, 5e, 6e, 7e et 10e articles de leur programme, tandis que les 1er, 2e, 8e et 9e articles n'ont été pris que partiellement en considération par le Gouvernement de la Puissance. Néanmoins, les Soussignés ont l'espoir que, dans le cas où la Législature de Manitoba sanctionnerait le principe de l'agrandissement projeté de la Province, une augmentation considérable de notre subside s'en suivrait tout naturellement, sans parler d'autres avantages nombreux et accessoires.

Le tout respectueusement soumis.

Signé : HENRY J. CLARKE,
Procureur Général.

THOS. HOWARD,
Trésorier de la Province.

JOSEPH ROYAL,
Secrétaire Provincial.

WINNIPEG, ce 15 Août, 1873.